



Expression des groupes du conseil municipal

Les groupes représentés au sein du conseil municipal disposent d'une tribune d'expression libre dans le journal municipal. Les propos tenus sont sous l'entière responsabilité de leurs auteurs.

UCVB

2010 sera l'année internet

Quand vous lirez ces lignes, près du tiers du mandat sera écoulé. En accord avec nos engagements, l'année 2010 verra la mise en ligne du nouveau site internet de la ville. A la rentrée prochaine, vous pourrez tester ses nouvelles fonctionnalités et nous faire part de vos remarques et de vos souhaits.

Par rapport à l'existant, le site sera plus rationnel dans son organisation, plus rapide (3 clics maximum), plus interactif et, enfin, plus évolutif. Tout cela signifie que vous pourrez trouver plus aisément l'information souhaitée, télécharger des documents et formulaires et effectuer plus de démarches en direct.

Son "évolubilité" permettra d'une part de monter progressivement en puissance et, d'autre part, de tenir compte de vos critiques et de vos demandes, en temps réel, sans dépendre de la bonne volonté de l'hébergeur du site pour l'enrichir ou en améliorer l'ergonomie. Je vous dis donc à bientôt, sur la "toile". Bien cordialement.

José Vinales, maire adjoint communication.



Vivre Autrement

Vivre Autrement n'a pas souhaité utiliser son espace de communication.

Avenir et Progrès VDB

Avenir et Progrès VDB n'a pas souhaité utiliser son espace de communication.